

## V. KESIMPULAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Terdapat pengaruh yang signifikan (Dengan signifikan keerratan 5% (0,05) antara tingkat partisipasi siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler dalam membina potensi diri terhadap aktualisasi diri siswa di Ma. Matlhaul'anwar 1 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2014/2015. Dapat dilihat dapat diperhitungkan signifikan keerratan yang mencapai level 0'65% dan masuk kategori sedang.

Dengan demikian dapat diketahui pengaruh yang terjadi diantara kegiatan ekstrakurikuler dalam membina potensi diri terhadap aktualisasi diri siswa di Ma. Matlhaul'anwar 1 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2014/2015. Berada Pada Sinifikan Sedang, Hal ini mengisyaratkan bahwa kegiatan ekstrakurikuler mampu membina dan membentuk kemampuan dan kepribadian siswa menjadi pribadi yang cerdas.

### B. Saran

Setelah penulis menyelesaikan penelitian, membahas dan mengambil kesimpulan dan hasil penelitian, maka penulis mengajukan saran sebagai berikut:

1. Bagi Kepala sekolah, hendaknya dapat menyediakan perlengkapan ekskul yang berkualitas, seperti penyediaan tempat menyediakan perlengkapan ekskul yang

2. berkualitas, seperti menyediakan tempat, pelatihan yang lebih dari satu, sehingga kegiatan ekstrakurikuler tersebut banyak diminati oleh siswa, karena dengan adanya kegiatan ekstrakurikuler tersebut dapat menggali potensi yang dimiliki oleh siswa serta menumbuhkan rasa cinta tanah air.
3. Guru dan lingkungan sekolah harus menjadi rumah kedua siswa, yang selalu memberikan ilmu pengetahuan dan memberikan dukungan dan motivasi yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler yang disediakan oleh sekolah, sehingga siswa di sekolah tidak hanya mendapat ilmu pengetahuan saja tetapi juga mendidik membina serta membimbing kepada siswa sehingga siswa tidak hanya memiliki kecerdasan dan kepintaran tetapi memiliki kemampuan atau bakat yang selama ini terpendam dalam diri siswa.
4. Siswa seharusnya lebih giat lagi dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler agar dapat menggali potensi yang dimiliki.